

# LINEのぞき見 共謀罪

## 未来公共

自由にメールや「LINE」(ライン)もできなくなる「共謀罪」法案を廃案にしよう  
12日夜、「未来のため」の公共(未来公共)や



共謀罪廃案と抗議する人たち=12日、国会正門前

市民有志などは、毎週金曜日と呼びかけている「安倍政権に反対する抗議」を行いました。1500人(主催者発表)の参加者は来週にも衆院採決をねらう政府・与党に怒り、「市民の生活のぞき見する

な」平成の治安維持法いらぬ」とコールしました。

国会前には、「LINEも見れる共謀罪」「共謀罪反対」などと書かれたプラカードが並びました。「安倍政権には問題が多いと感じたので来ました。おかしいことには市民が声をあげていかないといけない」と話す高校生。「いま何かしないと後悔すると、仕事終わりに駆けつけた社会人などが集まっています。

未来公共のメンバーで大学生の中山美幸さんは「みなさんも怒っていますよね。何としても廃案に追い込んで、安倍政権にも退陣してもらいましょう」と呼びかけました。

若者憲法集会実行委

員会から、山崎友代さん(国民救援会東京都本部・事務局長)がスピーチ。「国家権力のうそは深刻な人権侵害、冤罪(えんざい)を生み出します。絶対に反対です」と訴えました。

民進党、日本共産党の国会議員がスピーチ。共産党から藤野保史衆院議員が参加しました。